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          Данная работа посвящена вопросам инженерного благоустройства квартала малоэтажной застройки с зоной административного центра с автостоянкой и зоной рекреации, а также отдельно рассмотрено проектирование фонтана в составе парка. Задачи, которые решались в процессе написания выпускной квалификационной работы: 1. Создание генерального плана квартала жилой застройки; 2. Организация рельефа квартала малоэтажной застройки; 3. Формирование архитектурно-пространственной организации, т.е. сочетание и взаимосвязь всех градостроительных элементов; 4. Создание малых архитектурных форм в составе парка-фонтан; 5. Разработка проектов фонтана в двух вариантах; 6. Организация рельефа зоны ОПСС; 7. Создание схемы расположения элементов дождевой системы; 8. Создание схемы расположения элементов дренажной системы; В результате проделанной работы были описаны принятые инженерные решения, приведен гидравлический расчет ливневой канализации, дренажа и фонтана в составе парка. По итогам расчета для фонтана было подобрано необходимое количество насадок для обеспечения правильного потока струй, их форма и диаметр. Разработана схема перемещения воды, также были подобраны насосные установки.
        

        
          This work is devoted to issues of engineering improvement low-rise quarter with an administrative center zone with parking lot and recreation area, as well as separately considered design fountain in the park. Tasks that were solved in the process of writing graduation qualification work: 1. Creating a master plan for the residential development quarter; 2. Organization of the relief of the low-rise quarter; 3. The formation of the spatial organization, those. combination and interconnection of all urban planning elements; 4. Creation of small architectural forms as part of the fountain park; 5. Development of fountain projects in two versions; 6. Organization of the relief of the OPSS zone; 7. Creating an arrangement of elements of the rain system; 8. Creating a layout of the drainage system elements; As a result of the work done, the accepted engineering solutions, the hydraulic calculation of storm sewers, drainage and fountain in the park. According to the calculation results for the fountain was selected the necessary number of nozzles to ensure the correct flow of jets, their shape and diameter. The scheme of water movement was developed, were also selected pumping units.
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